



El concejal socialista Jesús Bao se reunió con los padres del niño que estuvo sin escolarizar todo el año

El niño diabético de Cambre permaneció todo el curso académico sin escolarizar

Los portavoces de los grupos políticos mantendrán una reunión con los padres del pequeño

FRAN MOAR CAMBRE

El niño de Cambre aquejado de diabetes permaneció todo el curso académico 2014-2015 sin escolarizar.

Ante esta situación los portavoces de todos los grupos políticos con representación en la corporación cambresa mantendrán mañana, lunes, una reunión con los padres del pequeño.

El objetivo, según el Gobierno local, que preside Óscar García Patiño, es que el menor comience a ir al centro educativo con todas las garantías de que estará bien atendido.

Asimismo, antes de esta convocatoria los progenitores mantuvieron un encuentro con el concejal de Bienestar Social y Educación, Jesús Bao, que fue informado de todas las actuaciones que los padres llevaron a cabo para lograr que su hijo fuera escolarizado.

El concejal del PSOE considera que es importante que todos los grupos municipales se reúnan con los padres para tratar de lograr la escolarización del pequeño el próximo curso.

“Creo que será muy positiva esta reunión entre los padres y

INSISTEN EN QUE SE REABRA LA ESCUELA DE FONTE MAIOR

El Gobierno local de Cambre insiste en que se reabra la escuela unitaria de Fonte Maior situada en la parroquia de Santa María de Vigo. “La primera medida que adoptará el Gobierno local cuando se constituya la próxima Xunta será la de pedir la reapertura del centro educativo”, dijo el concejal de Educación, Jesús Bao. Según fuentes municipales, los esfuerzos de los padres de los alumnos de la unitaria, que contaron con el apoyo del Ejecutivo local, no

han servido para que la Xunta recapacitara sobre la clausura de la escuela de la parroquia cambresa. Desde el ejecutivo local recuerdan que mantuvieron reuniones para tratar de evitar una decisión que les parece errónea, injusta e injustificada para los escolares. Subrayan la necesidad de esta escuela para una parroquia que carece de buenas comunicaciones tras otras decisiones de la Xunta como el hecho de eliminar en 2012 una línea de autobús que articulaba todo el municipio y que afectó en buena medida a los vecinos de esta parroquia.

El objetivo del Ayuntamiento es que el menor vaya de nuevo a la escuela

los portavoces ya que todos tenemos que tener la mayor información sobre este caso para poder buscar una solución”, apuntó el edil socialista.

ANTECEDENTES

La situación de este niño ya fue hecha pública a principios del pasado curso, cuando sus padres

se negaron en redondo a dejar al pequeño en el colegio Portofaro, donde se encontraba matriculado, si a su cargo no se encontraba un técnico sanitario.

Lo que al principio se confiaba sería una controversia entre progenitores y Consellería de Educación, que planteaba una serie de soluciones que los primeros se negaron a aceptar, llegó a enquistarse de tal modo, que al final derivó en que el niño permaneció todo el año sin ir a la escuela, a pesar de que sus padres lo llevaban a diario hasta el centro educativo para después regresar con él a casa. ▢